



FOTOS: Nestlé Austria Schulläufe



+ INFORMATION
Nestlé Austria Schullauf

TERMINE

- **Mo., 28. 9. – Eisenstadt**
Schlosspark
- **Mi./Do., 5./6. 10. – Wien**
Donaupark
- **Do., 13. 10. – NÖ**
Schwechat
- **Mi., 19. 10. – OÖ**
Traun
- Im Frühjahr 2017 (April und Mai) geht es mit den Bundesländern Salzburg, Steiermark, Kärnten, Tirol und Vorarlberg weiter!
- www.schullauf.at

LAUFEN MACHT SPASS!

Die österreichweite Serie der Nestlé Austria Schulläufe geht bereits in ihr 18. Bestandsjahr – und bewegt mehr als 10.000 SchülerInnen.



Los geht's! Startschuss zur neuen Saison der Nestlé Austria Schulläufe. Andreas Vojta inmitten der jubelnden Kids (r.).



DOM/MITTEL

Die Nestlé Austria Schullaufserie gibt es bereits seit 17 Jahren und sie hat sich im Laufe der Jahre zur größten Schullaufserie Österreichs entwickelt. Alle Schulen Österreichs können in nicht weniger als zwölf Alterskategorien in allen neun Bundesländern teilnehmen. Am Ende des Schuljahres gibt es für die besten LäuferInnen ein großes Bundesfinale! Mittlerweile laufen jedes Jahr mehr als 10.000 SchülerInnen bei der Nestlé Austria Schullaufserie mit!

NEUE SCHULWERTUNG! In diesem Jahr wird es auch eine neue Schul-Gesamtwertung geben. Jene Schule, welche die meisten Finalqualifikanten (Mädchen und Burschen gemischt) an den Start bringt, gewinnt in

den Kategorien „Volksschule“, „Unterstufe“ sowie „Oberstufe“ jeweils € 500,-. Für Platz zwei werden jeweils € 100,- ausgeschüttet.

GROSSES VORBILD. Andreas Vojta, Österreichs bester Leichtathlet über 1.500 m, war selbst noch Sieger bei den Nestlé Austria Schulläufen und hat es danach bis zur Teilnahme an den Olympischen Spielen 2012 in London geschafft. Er unterstützt unsere Laufserie und ist immer wieder gerne zu Gast bei den Läufern: „Laufen ist die Mutter aller Sportarten und Grundlage für viele weitere Bewerbe. Wenn du schneller bist als andere, dann hast du die Vorteile auf deiner Seite. Außerdem gibt es nichts Schöneres, als bei einem Wettkampf für das harte Training belohnt zu

werden. Dadurch hat auch mir der Austria Schullauf damals schon geholfen, meine Leistung zu pushen und mich letztendlich bis zu den Olympischen Spielen gebracht!“

LOS GEHT'S am 28. September im Schlosspark in Eisenstadt, danach folgen in diesem Jahr noch Wien, NÖ und OÖ. Anmeldungen unter www.schullauf.at.



Nestlé

Good Food, Good Life